

2020年3月2日

お客様各位

キング通信工業株式会社

新型コロナウイルス感染症による、製品の製造および出荷への影響について

拝啓 貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、現在、新型コロナウイルス感染症の拡大による経済活動混乱の影響を受け、企業活動への影響は避けられなくなっております。弊社でも製品に使用する部材の一部は中国の製造品に依存しており今後、弊社製品の製造にも影響が出る可能性があります。

弊社製品の多くは直近の部材または完成品をすでに国内で保有しております。（一部製品を除く）
しかしながら現時点で新型コロナウイルス感染症の終息が予測できないことから、今後の製造および出荷への影響が出るのが想定されます。

対象製品については関連部材の調達が安定するまでの間、出荷調整させていただく場合がございますのでご了承くださいませようお願い申し上げます。

お客様にはご心配とご迷惑をお掛けいたしますこと、お詫び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響を注視しつつ、製品の安定供給に向け取り組んで参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具